



Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Début de la médiation : les policiers mobilisés en grand nombre

Laval, 11 mars 2025 — À la veille du début de la médiation avec la Ville de Laval, les membres de la Fraternité des policiers de Laval (FPL) annoncent une mobilisation importante pour le conseil municipal du 11 mars. Toujours face à l'absence d'une convention collective, de nombreux policiers et policières se présenteront pour exprimer leur mécontentement face à l'immobilisme de l'administration municipale dans les négociations. Cette action survient dans un contexte où la fermeture récente des comptoirs de services est et ouest limite considérablement les services de proximité offerts aux citoyens et abolit des postes conventionnés, aggravant davantage la situation des membres toujours sans convention collective.

Après plus de trente rencontres de négociation, seulement quatre séances ont eu lieu depuis l'été dernier, dont une ayant servi à annoncer le recours à la médiation par la Ville. Cette situation, jumelée à la fermeture unilatérale des comptoirs de services qui compromet les services de proximité aux citoyens, exacerbe la frustration des membres de la Fraternité.

« Négocier n'est pas synonyme d'imposer. Nous avons toujours répondu présent et fait preuve d'écoute face aux problématiques soulevées par l'employeur, mais cette bonne volonté ne semble pas réciproque », déclare Sylvain Tardif, président de la FPL. « Alors que la médiation débute cette semaine, nous espérons que l'administration municipale arrivera avec un mandat qui respecte véritablement les attentes légitimes de ses policiers et policières, ainsi que le travail accompli jusqu'ici à la table de négociation. »

Rappelons qu'en date du 5 décembre 2024, les décharges d'armes à feu avaient doublées sur le territoire comparativement à 2023, que les crimes reliés à l'extorsion étaient en augmentation de 44% depuis deux ans, et que les fraudes étaient en hausse de 37% depuis 2021. « Les membres font preuve d'un dévouement exemplaire face à cette hausse de violence et à cette augmentation notable des affaires criminelles. Ce sont eux qui maintiennent à bout de bras la qualité des services aux citoyens malgré le manque de reconnaissance de la ville de Laval. Il est grand temps que l'administration municipale passe de la parole aux actes à la table de négociation », de préciser le président de la FPL.

À propos de la Fraternité des policiers de Laval

Depuis 1965, la Fraternité est au service de ses membres. Comptant maintenant plus de 700 membres, la Fraternité a pour mission de défendre, promouvoir et faire progresser les intérêts professionnels, économiques, sociaux et moraux de ses membres par tous les moyens conformes à la justice et à l'honneur.

– 30 –



Media Release For Immediate Release

Police Officers to Rally in Force as Mediation Begins

Laval, March 11th, 2025 — On the eve of mediation with the City of Laval, members of the Fraternité des policiers de Laval (FPL) are announcing a major mobilization for the municipal council meeting on March 11. Still without a collective agreement, many police officers will attend to voice their dissatisfaction with the municipal administration's lack of progress in negotiations. This action comes amid the recent closure of the east and west service counters, which has significantly reduced access to local services for citizens and eliminated agreed-upon positions—further worsening the situation for members who remain without a collective agreement.

After more than thirty negotiation meetings, only four sessions have been held since last summer, one of which was solely to announce the City's decision to seek mediation. This, combined with the unilateral closure of service counters that limits access to local services for citizens, has further heightened the frustration of FPL members.

"Negotiating is not the same as imposing. We have always been present and have shown a willingness to listen to the issues raised by the employer, but this goodwill does not seem to be reciprocal," says Sylvain Tardif, President of the FPL. "As mediation begins this week, we hope that the City's administration will come to the table with a mandate that truly respects the legitimate expectations of its police officers and the work that has been done so far at the negotiating table."

It should be noted that as of December 5, 2024, the number of firearm discharges in the area had doubled compared to 2023, extortion-related crimes had increased by 44% in two years, and fraud had increased by 37% since 2021. "Members are demonstrating exemplary commitment in the face of this increase in violence and notable increase in criminal matters. They are the ones who maintain the quality of services to citizens despite the lack of recognition from the city of Laval. It's high time for the City's administration to move from words to deeds at the negotiating table," the FPL President said.

About the Fraternité des policiers de Laval

Since 1965, the Fraternité des policiers de Laval has been serving its members. Now representing more than 700 officers, the FPL mission is to defend, promote, and advance the professional, economic, social, and moral interests of its members using any means while remaining consistent with justice and integrity.